

Pressemitteilung, 03. Jänner 2024

Eva heißt das erste Baby 2024 im Landeskrankenhaus Wiener Neustadt

WIENER NEUSTADT. Eva ist eines von vier Babys, das in der Silvesternacht in der Geburtenabteilung des Landeskrankenhaus Wiener Neustadt das Licht der Welt erblickt haben. Das Mädchen wurde am 1. Jänner 2024 um 00:09 Uhr geboren – Mutter und Kind sind wohlauf. Mit 3.810 Gramm und 54 Zentimetern Körpergröße ist das gesunde Mädel der ganze Stolz von den Eltern Stefanie und Lukas Vonblon aus Miesenbach.

Im vergangenen Jahr freute man sich im Landeskrankenhaus Wiener Neustadt über mehr als 1.000 Neugeborene. In der Abteilung für Gynäkologie und Geburtshilfe des Landeskrankenhaus Wiener Neustadt, kamen 2023 insgesamt 523 Mädchen und 564 Buben zur Welt.

„Wir freuen uns sehr, dass 2023 so viele Kinder in Wiener Neustadt das Licht der Welt erblickt haben und gratulieren allen glücklichen Müttern und Vätern sehr herzlich! Ein großes Dankeschön gilt an dieser Stelle auch dem gesamten Team der Geburtshilfe. Es macht mich sehr stolz, mit so tollen, engagierten Kolleginnen und Kollegen zusammenarbeiten zu dürfen“, so Stationsleiterin DGKP Evelin Wagner-Hajos.

2023: 1.087 Neugeborene davon 523 Mädchen und 564 Buben

BILDTEXT

Foto 1: Die stolze Mutter Stefanie Vonblon mit Eva und Hebamme Sabine Zitterbayer, DGKP Kathrin Hamberger und Stationsleiterin DGKP Evelin Wagner-Hajos im Landeskrankenhaus Wiener Neustadt.

Fotocredit: Landeskrankenhaus Wiener Neustadt

MEDIENKONTAKT

Mag. Doris Pichlbauer

Pressekoordinatorin

Landeskrinikum Wiener Neustadt

Mobil: +43 (0)676 85850 34020

E-Mail: doris.pichlbauer@wienerneustadt.lknoe.at